

WWW.AHORAELPUEBLO.BO



Págs. 4,5 y 6-7.

El Tigre golea, Bolívar gana y Always empata de local en El Alto



Pág. 9

Triatleta nacional Soto gana medalla dorada en Paraguay

“TERCEROS PUEDE SER CONVOCADO A LA VERDE PERO HAY QUE DEFENDERLO”

El abogado Johan Zambrana afirma que el tema por el que está siendo juzgado Terceros es el primero en Brasil.

Págs. 2-3.

El abogado en una visita al Monumental de Caracas.

Johan Zambrana en un curso de derecho deportivo.

FOTOS: FAMILIA ZAMBRANA/AMERICA FC

REYNALDO GUTIÉRREZ

La situación del jugador boliviano Miguel Terceros está complicada pero con una buena defensa legal se puede evitar alguna sorpresa desagradable, aseguró el abogado Johan Udalrico Zambrana Ovando, especialista en derecho deportivo.

Afirmó que el futbolista puede ser convocado a la Selección nacional porque la suspensión preventivamente corre para la segunda división del fútbol brasileño.

—Johan, ¿cómo está la situación del jugador Miguel Terceros?

—Si es que el futbolista Miguel Terceros no asume una defensa pronta, eficaz y oportuna a través de abogados que él, su club y el club formador pudiera contratar un abogado para asumir la defensa lo antes posible para no sufrir alguna sorpresa.

Recordemos el caso. Sucede el juego, lo denuncia un jugador, lo detienen, le toman la declaración, niegan los cargos y al día siguiente el presidente del Tribunal Superior de Justicia Deportiva Brasil, el señor Teixeira, dicta una medida provisional por 30 días sobre suspensión, por la cual ordena la suspensión de Miguel Terceros de toda competencia en la segunda división del fútbol de Brasil.

Más adelante, como consecuencia de eso, inmediatamente el fiscal abre un proceso formal sobre el tema de injerencia racial; entonces el fiscal tiene la obligación de recolectar pruebas y evidencias para llevar a un proceso penal por temas de injerencia racial y dictar una sentencia lo antes posible.

Hay que considerar que en Brasil el año pasado han publicado y puesto en vigencia una ley especial para el tema del deporte en todas las disciplinas deportivas, no solamente fútbol, la cual regula este tipo de actos sobre temas de racismo en la competencia deportiva.

Asimismo, aprobaron un protocolo especial para el fútbol, o sea sacan la ley para todas las

“A MIGUEL TERCEROS HAY QUE DEFENDERLO ANTES QUE LLEGUEN SORPRESAS INGRATAS”

“Existen precedentes sobre casos de amaño o de partidos y apuestas donde ha existido sentencia y la Confederación Brasileña de Fútbol que detectó en sus torneos sancionó en el territorio brasileño, asimismo, lo puso en conocimiento de la FIFA y esa sanción se aplicó también a nivel mundial”, recordó el abogado Zambrana.

competencias y cada rama deportiva tiene su protocolo especial. Esta situación para el fútbol brasileño no es lo mismo que para el fútbol boliviano, por lo siguiente el Tribunal Superior de Justicia Deportiva en Brasil es un órgano mixto, primero depende del Estado, y los tribunales deportivos son órganos mixtos que están formados por personas que son elegidas por el Estado, el estado estadual de Brasil o el Estado Confederado de Brasil más la composición de personas que no tengan ninguna relación con el Estado. Son órganos mixtos.

En cambio, en la justicia deportiva boliviana son órganos privados, llevan adelante personas que conforman esos órganos jurisdiccionales deportivos de manera privada, que son elegidos a través de la Federación Boliviana de Fútbol mediante los congresos convocados para tal fin. No dependen del Estado como tal.

6

días van con hoy de los 30 con los que está suspendido temporalmente el jugador Miguel Terceros en la segunda división del fútbol brasileño.

Esa pequeña y gran diferencia hay que tenerla muy en cuenta, por esta diferencia y la participación del Estado en la Justicia Deportiva de Brasil hace que y ratifica lo que indiqué al principio, que tiene que asumir defensa de manera eficaz, eficiente y oportuna, tanto Miguel como el club y el club formador para evitar cualquier ingrata sorpresa que le pudiera causar alguna restricción en la competencia en Brasil como a nivel internacional, prohibiéndole jugar al futbolista Miguel Terceros.

—La FIFA prohíbe la intromisión de la justicia ordinaria en temas de fútbol, ¿cómo se asume lo que pasa en Brasil?

—Primero, la FIFA no es que prohíba la justicia ordinaria para el tema de resolver aspectos relacionados al fútbol. Lo que indica la FIFA ▶



A Miguelito le quieren cortar las piernas.

► es que yo tengo un órgano que se llama Cámara Tribunal del Deporte (CTD) que está conformado por la Cámara de Resolución de Disputas (CRD), por la Cámara del Estatuto del Jugador (CEJ) y por la Cámara de Agente (CA).

La CA es donde se van a resolver aspectos contractuales de un club o un jugador con relación a un agente deportivo; en la CRD se van a resolver cuestiones contractuales de jugadores con clubes, pero que sean de diferentes nacionalidades, el club y el fútbol para que recoja la competencia la FIFA.

Y la CEJ es respecto a relaciones contractuales con directores técnicos, planteles técnicos con clubes. Dice la FIFA a sus miembros: Señores, yo respeto la justicia deportiva que cada uno de los países miembros pudiera atender en su país respectivo. Y en caso de que exista la posibilidad de que se puedan crear órganos privados especiales para la Administración de Justicia Deportiva, acá les dejo el modelo de norma.

Y esos órganos que pueden funcionar de manera independiente de la Federación o bajo el criterio de la Federación o elegirlo como sucede, por ejemplo, en Bolivia, deben respetar cinco principios básicos de paridad en su conformación, donde deben estar dos miembros elegidos por el sindicato de jugadores y dos miembros elegidos por la Federación y entre esas cuatro personas eligen al quinto.

Este modelo de reglamento está vigente desde 2024 y eso lo hace la FIFA y dice yo respeto si tienes un órgano, pero si no tienes puedes crearlo respetando estos cinco principios básicos y el reglamento, si es que tus normas internas de tu Estado te permiten.

En Bolivia permite de cierta manera, entre comillas, y subrayado con amarillo de cierta manera crear esos órganos de justicia deportiva de carácter privado, pero en cambio en Brasil hay una ley federal donde establece que la justicia brasileña en temas deportivos la maneja, la administra el Estado Confederado de Brasil a través de la creación de tribunales deportivos dependientes del Estado, pero con participación en su composición de los jueces con participación de la Confederación Brasileña de Fútbol, quienes podrán sugerir y re-



No hay un precedente en Brasil sobre el tema injerencia racial en el que está siendo juzgado el jugador Miguelito Terceros, es la primera vez que lo están investigando. No existe ningún cargo en plataforma

JOHAN ZAMBRA-NA

comendar que de los tres vocales, uno o dos sean elegidos por la Confederación y el tercero del Estado, muy similar al de España y de otros países. Todo dependerá de sus normas. No existe una prohibición.

Lo que existe es esa permisión, pero si es que tu ley interna nacional te permite crear otros órganos especiales deportivos bajo tutela de la Federación, es ahí recién donde se aplica la prohibición.

El Estado te permite crear órganos privados para esos órganos jurisdiccionales deportivos, es ahí donde se aplica la prohibición de que no pueden los componentes o miembros del deporte, del fútbol acudir a la justicia ordinaria. Es ahí donde aparece la prohibición, no antes.

—¿La suspensión preventiva a Miguel Terceros corre a nivel internacional o solamente para el fútbol brasileño?

—Los 30 días que ha sido suspendido Miguel Terceros de manera provisional por la Confederación Brasileña de Fútbol únicamente se aplica para la jurisdicción territorial de Brasil y dentro de la competencia de la segunda división de Brasil.

Sin embargo, si avanza el proceso, como ya está participando la fiscalía, y logran determinar después de toda la recolección de evidencias y pruebas

que el comportamiento de Miguel se adecua al tipo sancionable que establece la ley respecto a la injerencia racista, Miguel Terceros puede sufrir una sanción económica y deportiva, y esa sanción puede ser que la Confederación Brasileña de Fútbol, una vez se agoten los recursos, pida a la FIFA que la sanción se replique o se ejecute a nivel internacional, y si la FIFA dice se cumple, ahí tiene recién la prohibición de Miguel Terceros a nivel internacional y por ende dentro de las eliminatorias si es que llega en ese momento la prohibición.

—¿Pagando una fianza se puede levantar la sanción en el caso de Terceros?

—Para lograr suspender esa medida provisional de no jugar, se aplica una figura de acudir a otro tribunal porque la prohibición de no jugar por 30 días está afectando el derecho al trabajo.

En tal situación, uno pide a través y similar una acción de amparo constitucional ante un tribunal diferente, no deportivo, que no se le restrinja por la presunción de inocencia, que no se le restrinja el derecho al trabajo durante esos 30 días.

Se puede lograr dejar sin efecto esa suspensión provisional, pero no se deja sin efecto el proceso investigativo, que puede tranquilamente continuar su trámite.

Si en el proceso jurisdiccional penal recogen pruebas y evidencias que clarifiquen, se adecuen y se evidencien sin lugar a duda, sin tener ninguna duda que Miguel Terceros cometió esa falta discriminatoria, ahí viene una sentencia, que también tiene unos recursos, pero mientras se plantea esa sentencia se debe cumplir. Eso es lastimosamente en materia deportiva. Dentro de los órganos de justicia deportiva brasileña no hay un tribunal superior de apelaciones y recién alguna circunstancia se iría al TAS.

—¿Terceros puede ser convocado a la Selección?

—Puede ser convocado, porque la suspensión provisional es territorial en Brasil. No tiene arraigo, está investigado, puede ser convocado por autoridades si se logra una sentencia.



Always y Tomayapo protagonizaron un juego intenso y disputado.

FOTO: APG

ALWAYS READY NO PUEDE GANARLE A SU VERDUGO DESDE HACE TRES AÑOS

El equipo tarijeño es el 'cucu' del equipo millonario en su cancha, porque desde hace tres años no puede superarlo y lo deja con el mal sabor del empate. Ayer rescató un punto en los últimos minutos.

REYNALDO GUTIÉRREZ

Por tercer año consecutivo en un torneo largo, Always Ready ha sido frenado por Real Tomayapo en el estadio Municipal de El Alto, donde ayer el cuadro tarijeño le empató a un gol, en partido de la séptima fecha del Campeonato de la División Profesional del fútbol boliviano.

Desde 2023, Real Tomayapo ha igualado sus partidos contra el equipo millonario en el escenario alteño, los tres han finalizado con el mismo marcador: 1-1. En 2022, el elenco duraznero logró su único triunfo en este escenario (1-0).

La igualdad de ayer llegó en uno de los mejores momentos del equipo de la banda roja, que tenía una marca de seis triunfos consecutivos. Su condición de puntero, como su invicto, si-

19

puntos tiene Always Ready y se mantiene como el único puntero e invicto del campeonato en juego.

guen en sus manos, pero la paridad lo volvió alcanzable para sus escoltas en la siguiente fecha.

En los papeles, Always Ready estaba con los tres puntos en sus manos; sin embargo, los jugadores se confiaron demasiado y terminaron apretados, alcanzaron a sacar un punto, que los dejó con caras largas por la falta de compromiso.

Real Tomayapo abrió la cuenta, a los 38 minutos, con un golpe de cabeza de Denis Pinto cerca del punto penal, luego de un centro de Santiago Cuiza, jugada que sorprendió al arquero Alain Baroja y a sus compañeros de defensa, que dejaron que el delantero pueda moverse.

En la segunda parte, Always Ready despertó con una ofensiva constante. Probó con un zurdazo de larga distancia de Marcelo Suárez que el arquero Germán Arauz sacó al tiro de esquina con una gran estirada.

LIGA DE LA DIVISIÓN PROFESIONAL



ALWAYS READY

1. Alain Baroja
2. Diego Medina
21. Álex Rambal
33. Gustavo Canto (22. Julio Herrera)
5. Marcelo Suárez
13. Héctor Cuéllar
19. Darío Torrico (10. Brian Sobrero)
20. Fernando Saucedo
11. Javier Uzeda (9. Roler Ferrufino)
7. Moisés Paniagua
44. Efmamjjasond González

DT: Julio César Baldívieso

Gol: Brian Sobrero 86'.

REAL TOMAYAPO

1. Germán Arauz
38. Jhonny Cuiza
5. Leandro Corulo
3. José Carrasco
17. Marvin Bejarano
15. Juan Orellana
22. Denilson Ramallo
6. Rai Lima (32. Rivaldo Méndez)
35. Josué Castillo (27. Omar Siles)
31. Mario Barbery (7. Mijail Avilés)
19. Denis Pinto

DT: Humberto Viviani

Gol: Denis Pinto 38'.

Ciudad: El Alto
Estadio: Municipal
Árbitro: Javier Revollo (Oruro)
Asistentes: William Medina y Ceferino Bejarano
Público: 4.000 personas, aproximadamente



**DIVISIÓN
PROFESIONAL
2025**

El guardameta de la visita respondió con seguridad y solvencia ante cada intento del rival, incluyendo un cabezazo de Efmamjjasond González. Aunque no pudo hacer lo mismo cuando Brian Sobrero participó en la jugada, a los 86', golpeó la

pelota con la frente en un centro de tiro de esquina.

El empate ayudó a darle oxígeno al DT Humberto Viviani, quien estaba con la soga en el cuello por los malos resultados, pero regresó a Tarija con un voto de confianza.

BOLÍVAR SUPERA A AURORA Y ACECHA AL LÍDER DEL TORNEO

El equipo celeste jugó un buen partido, dominó el juego e hizo dos goles para celebrar una nueva victoria que representa un fuerte envión anímico para enfrentar el jueves 15 a Palmeiras, en Brasil por la Copa Libertadores.

REYNALDO GUTIÉRREZ

Bolívar se mantiene en la segunda posición en la tabla del torneo largo, aunque con un punto de diferencia en comparación al líder, Always Ready, luego de vencer en el estadio Félix Capriles al cuadro de Aurora por 2 a 0, en el cierre de la séptima fecha del torneo de la Liga de la División Profesional de fútbol boliviano.

Los goles de la victoria fueron convertidos por Dorny Romero y Yomar Rocha.

El equipo celeste cumplió con su objetivo de ganar para llegar envuelto al partido de la Copa Li-

bertadores frente a Palmeiras, que se jugará el jueves en Sao Paulo.

La presión frente a este panorama fue manejada con calma y dejó que el fútbol fluyera, acompañado de goles.

La inclinación del juego de la Academia por los costados dio resultados, abrió los espacios para hacer daño por el centro. Romero anotó su segundo gol en el certamen, a los 20 minutos, con un remate de derecha, después de sacar provecho de una asistencia de Jhon Velásquez.

El cuadro visitante pudo vencer el encuentro con un marcador más amplio, pero falló en ese intento, porque el arquero Luis Cárdenas salvó, al menos, en dos ocasiones su pórtico, además que sus delanteros no estuvieron finos en la definición.

18

puntos tiene el equipo celeste en la tabla de posiciones, es segundo y está a uno del puntero, Always Ready.

LIGA DE LA DIVISIÓN PROFESIONAL



AURORA

13. Luis Cárdenas
30. Marcelo Gonzales
24. David Robles
(3. Óscar Vaca)
33. Cristián Enciso
12. Jair Torrico
(16. Iván Vidaurre)
6. Carlos Sejas
26. Didí Torrico
20. Amílcar Sánchez
(18. Jair Reinoso)
10. Michael Ortega
8. Rodrigo Ramallo
9. Roland Escóbar

DT: Daniel Farrar

Gol:

BOLÍVAR

33. Federico Lanzillotta
35. Esclizon Freita
32. Rubén Ramírez
2. Jesús Sagredo
4. José Sagredo
(22. Yomar Rocha)
23. Leonel Justiniano
14. Robson Tome
11. Ramiro Vaca
21. Jhon Velásquez
(17. Patricio Rodríguez)
77. Dorny Romero
(80. Carlos Melgar)
90. Fábio Gomes

DT: Flavio Robatto

Goles: Dorny Romero 20' y Yomar Rocha 81'.

Ciudad: Cochabamba
Estadio: Félix Capriles
Árbitro: Carlos Arteaga (Santa Cruz)
Asistentes: Edward Saavedra y Carlos Tapia
Público: 8.000 personas aproximadamente



DIVISIÓN PROFESIONAL 2025

El guardameta puso el cuerpo ante una arremetida de Fábio Gomes, también estuvo acertado en sus lanzamientos para desviar los remates de larga distancia.

El segundo gol demoró en subir al marcador, porque a los 81 minutos, con un potente remate de derecha de Yomar Rocha, quien ingresó por la derecha luego de un pase de Carlos Melgar. Ambos ingresaron al terreno de juego en el segundo tiempo, al igual que Bruno Sávio, quien reapareció en el campo,

después de salir de su proceso de recuperación y buscó acumular minutos de competencia.

Es la tercera derrota de Aurora en el Campeonato, lo que empeora su misión de recortar la sanción de 33 puntos que le impuso el Tribunal de Disciplina Deportiva de la FBF por la actuación con documentación falsada por el jugador Montaña. Paralelamente, espera una respuesta a la apelación que presentó al Tribunal Superior de Apelación de la Federación Boliviana de Fútbol (FBF).



Flavio Robatto congratula a Dorny Romero con una señal.

REYNALDO GUTIÉRREZ

The Strongest no para de golear en el torneo de la Liga de la División Profesional del fútbol boliviano. Ayer la víctima fue San Antonio, club al que venció por 6 a 3, en partido de la séptima fecha que se disputó en el estadio Hernando Siles de La Paz.

Sin embargo, la cómoda y abultada victoria no es bien acompañada por errores defensivos que le cuestan goles en contra por falta de orden y compromiso de los jugadores de la última línea, especialmente de la zaga central.

El equipo atigrado golpeó de manera implacable al equipo alerno del cuadro cochabambino que reservó a algunos titulares para el duelo copero ante Once Caldas en Colombia, incluso pasó a presumir que tienen una de las delanteras más efectivas en las siete fechas del torneo largo, colocándose a la par de Always Ready, ambos con una cuota de 22 tantos.

El cuadro atigrado dominó el juego con buena tenencia de balón, rápidas y efectivas transiciones de defensa a ataque y efectividad en la definición, ante un rival que se atrincheró en la defensa, pero cuando encontró algunas lagunas defensivas del adversario generó y llegó al gol.

Por la superioridad del local, la victoria pudo ser por una mayor diferencia de goles, pero sus delanteros fallaron en la puntada final.

El trabajo en ataque del equipo aurinegro se inició con Enrique Triverio, quien abrió el marcador a los 12 minutos con un remate que hizo pasar la pelota por entre las piernas del arquero Rodrigo Saracho des-

EL TIGRE GOLEA CON RELATIVA FACILIDAD PERO TAMBIÉN RECIBE GOLES

El equipo atigrado comenzó a hacerse fuerte en condición de local y logra triunfos con marcadores abultados. Sus delanteros están inspirados, pero sus zagueros centrales no acompañan con un buen rendimiento y provocan goles en su arco, donde ayer el golero Rodrigo Banegas no estuvo acertado en su labor.

pués de recibir una asistencia de Sebastián Altamirano. Cinco minutos después, Juan Godoy anotó el 2-0, con una media bolea dentro del área, ante un descuido de la defensa de la visita.

La tercera conquista llegó por intermedio de Álvaro Quiroga, a los 25', con un golpe de cabeza luego de un tiro de esquina ejecutado desde la derecha por su compañero Joel Amoroso. Y Jaime Arrascaíta aumentó la cifra a 4-0, a los 48', desde el punto penal.

Los restantes goles llegaron en el complemento, con una definición de John García, a los 51', al conectar un centro al ras enviado por Joel Amoroso desde el costado derecho, un lado frágil de San Antonio a lo largo del compromiso.

El Tigre dejó de acelerar y permitió que el visitante reaccione y convierta los tantos del

descuento con un cabezazo de Luis Barbosa, a los 64', y un centro de Gustavo Mendoza, a los 71', que se escurrió el balón por entre las piernas del arquero Rodrigo Banegas, quien en su descargo tapó un lanzamiento penal.

Jeyson Chura, por otro lado, puso punto final a la goleada, a los 78', con un impecable zurdazo, después de hacer un enganche para adentro, en las puertas del área grande para el 6-2.

Sin embargo, hubo un gol más, fue el tercero a favor de San Antonio, obra de Barbosa, quien como si fuera delantero, dominó la pelota y sacó un derechazo abajo, a los 85', ante la pasividad de los defensores del Tigre, que fue el punto de crítica en el esquema del local.

22

goles lleva convertidos el equipo atigrado en el torneo, al igual que el cuadro millonario. Pero Bolívar es el líder del goleo en el campeonato con 23 anotaciones.

Hernán Rodríguez de San Antonio y Juan Godoy del Tigre se esfuerzan por tener la posesión de la pelota.

El Tigre fue superior al rival. Jaime Arrascaíta supera la marca de un jugador del equipo adversario.



Enrique Triverio volvió a festejar uno de sus goles.

PERO ES

ultados.

LIGA DE LA DIVISIÓN PROFESIONAL



6

THE STRONGEST

1. Rodrigo Banegas
32. Sebastián Altamirano
5. Adrián Jusino
3. Pablo Pedraza
35. Daniel Lino
6. Álvaro Quiroga
- (44. Fran Supayabe)
30. Jaime Arrascaita
7. Joel Amoroso
20. John García
- (23. Jeyson Chura)
11. Enrique Triverio
- (2. Luiz Castro)
22. Juan Godoy

DT: Carlos Bustos

Goles: Enrique Triverio 12', Juan Godoy 17', Álvaro Quiroga 25', Jaime Arrascaita 48' (penal), John García 51' y Jeyson Chura 78'.

Ciudad: La Paz
Estadio: Hernando Siles
Árbitro: Ivo Méndez (Santa Cruz)
Asistentes: José Antelo y Jesús Antelo
Público: 6.000 personas aproximadamente



DIVISIÓN
PROFESIONAL
2025

3

SAN ANTONIO

23. Rodrigo Saracho
22. Widen Saucedo
20. Leonardo Justiniano
21. Iván Huayhuata
- (3. Luis Barbosa)
15. Sebastián Villarroel
- (34. Gustavo Mendoza)
24. Hernán Rodríguez
19. Erwin Sánchez
11. Adriel Fernández
18. Rodrigo Vargas
- (27. Mario Otazú)
13. Kevin Mérida
30. Juan Montenegro

DT: Joaquín Monasterios

Goles: Luis Barbosa 64' y 85' y Gustavo Mendoza 71'.

SEMANA CRUCIAL PARA LOS CLUBES BOLÍVAR Y SAN ANTONIO EN LA COPA LIBERTADORES

REYNALDO GUTIÉRREZ

Los clubes bolivianos de Bolívar y San Antonio tendrán una semana clave y decisiva para sus aspiraciones de clasificar a los octavos de final en la Copa Libertadores. En tanto, los equipos de Nacional Potosí y Gualberto Villarroel San José jugarán su última chance en la Copa Sudamericana, tomando en cuenta que tienen remotas chances de pelear por llegar al segundo lugar en sus grupos, posibilidad que les permitirá alcanzar el pase a los play offs para seguir en competencia.

El equipo celeste visitará a Palmeiras en Brasil, con la idea de sumar, si no son los tres puntos, por lo menos para seguir en la lucha, además de esperar que en el otro compromiso del Grupo G entre Sporting Cristal y Cerro Porteño empaten, porque si uno de los dos elencos gana y la Academia pierde quedará eliminada. El duelo se disputará el jueves 15, en el esta-

dio Allianz Parque de Sao Paulo desde las 18.00. En el cotejo de ida cayó en la paz 2-3.

Por su lado, San Antonio, que tenía las mejores chances de avanzar de fase pinchó al caer goleado en su última actuación ante Peñarol (0-3) en Cochabamba. Por lo que está obligado a sumar unidades el miércoles 14 en su visita a Vélez Sarsfield de Argentina en el estadio José Amalfitani, a partir de las 18.00. En el encuentro de ida jugado en el estadio Félix Capriles ganó 2-1.

Por la Sudamericana, Nacional recibirá mañana al elenco uruguayo de Boston River en el estadio Víctor Agustín Ugarte a las 18.00. El cuadro potosino debe ganar para ilusionarse con saltar al segundo puesto de la serie A y definir en la última fecha una posible clasificación a la próxima ronda.

Finalmente, Gualberto Villarroel San José debe vencer al cuadro colombiano de Once Caldas en el juego del jueves en el estadio Palogrande de Manizales desde las 22.00 para soñar con un segundo puesto.

4 clubes bolivianos que participan en torneos internacionales juegan esta semana sus últimas chances de clasificación a la próxima fase.



Velásquez y Robson Matheus viajarán a Brasil con la ilusión de sacarle puntos a Palmeiras.

FOTO: REAL ORURO

POSICIONES DEL TODOS CONTRA TODOS

	Club	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	GD	PTS
1	Always Ready	7	6	1	0	22	5	+17	19
2	Bolívar	7	6	0	1	23	7	+16	18
3	The Strongest	7	5	1	1	22	10	+12	16
4	Blooming	7	5	0	2	18	12	+6	15
5	ABB	7	3	2	2	5	6	+1	11
6	Guabirá	7	3	0	4	14	19	-5	9
7	Independiente	7	2	2	3	10	12	-2	8
8	San Antonio	7	2	2	3	12	15	-3	8
9	'U' de Vinto	7	2	2	3	8	14	-6	8
10	Real Tomayapo	7	1	4	2	5	7	-2	7
11	GV San José	6	2	1	3	7	13	-6	7
12	Totora Real Oruro	7	1	3	3	7	10	-3	6
13	Nacional Potosí	5	1	1	3	6	7	-1	4
14	Oriente Petrolero	6	0	3	3	6	14	-8	3
15	Wilstermann	7	1	0	6	6	20	-14	3
16	Aurora	7	2	2	3	13	13	0	-25

GOLEADORES

Jugador	Club	Goles
Fábio Gomes	Bolívar	6
Óscar Villalba	Independiente	5
Héctor Bobadilla	Wilstermann	5
Enrique Triverio	The Strongest	5
Darío Torrico	Always Ready	4
Efmamjjasond González	Always Ready	4
Jair Reinoso	Aurora	4
Patricio Rodríguez	Bolívar	4
Carlos Áñez	Guabirá	4
Martín Prost	Nacional Potosí	4
Mario Otazú	San Antonio	4
Jeyson Chura	The Strongest	4
Brian Sobrero	Always Ready	3
Guido Vadalá	Blooming	3
Martín Alaniz	Blooming	3
Samuel Garzón	Blooming	3
Nahuel Acosta	Blooming	3

**TODOS CONTRA TODOS
FECHA 8**

VIERNES 16 DE MAYO

El Alto: 15.00
ABB vs. Guabirá

Potosí: 18.00
Nacional Potosí vs. Aurora

Tarija: 20.30
Real Tomayapo vs. Independiente

SÁBADO 17 DE MAYO

Oruro: 15.00
Real Oruro vs. Always Ready

Cochabamba: 17.30
Wilstermann vs. Universitario de Vinto

DOMINGO 18 DE MAYO

Entre Ríos: 15.00
San Antonio vs. Blooming

La Paz: 17.15
Bolívar vs. Gualberto Villarroel San José

Montero: 19.30
Oriente Petrolero vs. The Strongest

TRIATLETA BOLIVIANA SOTO GANA MEDALLA DE ORO EN PARAGUAY

Después de una dura y exigente preparación, la deportista nacional que forma parte del programa Sueño Bicentenario cumplió su objetivo de subir a lo más alto del podio en una competencia internacional.

MSYD

La triatleta Marjim Soto Ramos (27 años) y becaria del Sueño Bicentenario ganó ayer la medalla de oro en el Campeonato Nacional de Triatlón, que se desarrolló en la ciudad paraguaya de Encarnación, justo a dos años de haber sufrido un accidente que la dejó en coma y que casi acaba con su carrera deportiva.

“Logré una presea de oro para Bolivia en el Campeonato Nacional de Paraguay de triatlón, en la categoría 25-29 años. Estoy feliz y satisfecha por el resultado”, manifestó Soto emocionada.

La triatleta sufrió un accidente automovilístico el 11 de mayo de 2023, que la dejó varios días en coma. Al despertar, permaneció dos meses más en terapia intensiva. Salió del hospital con graves secuelas: una hemiparesia que ocasionó la pérdida de toda la fuerza en el lado derecho del cuerpo. Además quedó afectada en la coordinación y el equilibrio.

Su fuerza de voluntad y el amor por el deporte hicieron que retornara a los entrenamientos después de intensas sesiones de rehabilitación y con el apoyo de sus padres y amigos. Dos años después subió al podio en Paraguay, demostrándole al mundo

2DO

logro internacional de la atleta Soto. En 2024 finalizó entre las primeras en el mundial de la especialidad.

CASTRILLO SACA LA CARA POR EL AUTOMOVILISMO PACEÑO

El múltiple campeón nacional de automovilismo Rolando Castrillo (foto) sacó la cara por el automovilismo paceño en el campeonato nacional de automovilismo en el circuito Mario Mercado de Oruro, que finalizó ayer en medio de una jornada emocionante y con mucho ruido.

Castrillo, que corrió con un coche de menor potencia, le hizo frente al vencedor de la categoría Proto, el chuquisaqueño Rolando Careaga, quien empleó un tiempo de 27'46"73/100; mientras que Castrillo paró crono en 28'02"91/100.

El vencedor de la clase RC2N fue el potosino Jhonny Tarqui (26'34"75/100); el triunfador en la categoría R2B fue el orureño Jairo Chura (28'10"09/100); el paceño Kevin Vásquez fue ganador de la clase RC4.



que la voluntad es el mejor incentivo para continuar.

Soto se preparó en un Campamento de Desarrollo de Triatlón, del 5 al 9 de mayo en Asunción del Paraguay, junto a sus pares de México, Perú, Venezuela, Paraguay y Uruguay, para participar en el torneo que se hizo en Encarnación, capital de Itapúa.

El campamento le permitió a la atleta aclimatarse y probar su resistencia, midiendo sus capacidades con atletas profesionales de otros países.

“Agradezco al presidente Luis Arce, a la Ministra de Salud y Deportes, y a la Viceministra de Deportes por permitirme estar en el proyecto Sueño Bicentenario, ya que gracias a ese incentivo puedo seguir mejorando mi rendimiento y obteniendo preseas para el país”, expresó la atleta.

En diciembre de 2024, la triatleta obtuvo el segundo lugar en la Copa Regional de Desarrollo del Triatlón Mundial, llegó en sexto lugar en la categoría élite damas.



FOTO: FEBODA

BARCELONA GANA EL CLÁSICO Y ES EL VIRTUAL CAMPEÓN

El equipo azulgrana logró una remontada crucial y que mantuvo en vilo a los aficionados hasta el último minuto. A pesar de comenzar con una desventaja de 0-2, mostró carácter y determinación para darle la vuelta al marcador.

AGENCIAS

Barcelona comenzó perdiendo, pero terminó ganándole 4-3 a Real Madrid en una electrizante edición del clásico en Montjuic por la fecha 35 de LaLiga 2024-2025, que les permite a los dirigidos por Flick prácticamente sentenciar el título.

En la previa, era un duelo clave para ambos porque se jugaban mucho. Barcelona venía de quedar eliminado con Inter en semifinales de la UEFA Champions League tras haber sido erigido como máximo candidato y debía enmendarlo, mientras que el Merengue, con Ancelotti en la cuerda floja, se jugaba su última chance de soñar con un título esta temporada.

En el inicio, todo fue a pedir del Madrid. Un penal de Szczesny sobre Mbappé a los 4' le permitió al propio francés tener su chance de abrir el marcador. Y Kylian no falló, con un remate fuerte, cruzado y arriba que el polaco no pudo contener.

Apenas diez minutos más tarde, el merengue recuperó tras un robo a Lamine Yamal y metió un contragolpe sensacional, aprovechó los espacios atrás que le dejó el rival. Vinicius Júnior lo puso a correr a Mbappé a espaldas de los zagueros, mano a mano con Szczesny. Y el francés abrió el pie para sellar el 2-0.

Parecía que Barcelona estaba grogui, aunque lejos de eso para un equipo que llegó a estar en esa situación incontables veces. Y así lo confirmó. En un partido fiel al estilo de Flick, el equipo rápidamente reac-

cionó. Sorpresivamente, con un gran tiro de esquina peinado en el primer palo que Eric García conectó en el área chica para el descuento.

Más tarde, quien aparecería para empatar el partido no podría ser otro más que Lamine Yamal. Pedri lo encontró en el vértice derecho del área y se la abrió, y el delantero abrió el pie para rematar y ubicar la pelota lejos de Courtois para el 2-2.

El Real Madrid acusó el golpe. En la siguiente jugada, increíblemente, Barcelona lo volvió a golpear para la remontada. Un robo en mitad de cancha tras un insólito choque entre Mbappé y Dani Ceballos terminó con una asistencia para Raphinha que quedó mano a mano, y el brasileño remató cruzado para el 3-2.

Sería el propio Raphinha quien volvería aparecer en el cierre del primer tiempo para el 4-2, cuando la intensidad y los destellos en ofensiva del equipo de Flick sobrepasaban al Merengue. Lucas Vázquez, muy incómodo de zaguero, perdió una pelota en salida en los pies del brasileño, que la abrió para Ferrán y este se la devolvió al medio para que definiera y marcara el cuarto.

El segundo tiempo mermaría un poco las emociones, por lo menos en la primera parte de esa mitad. Hasta que a los 70' el merengue tuvo su chance, en una corrida de Vini que terminó con un pase al medio y que Mbappé finalizó para sellar su hat-trick y el 4 a 3 definitivo a favor del Barcelona.

27

títulos tiene acumulados el Barcelona en el historial de la Liga española. Está a un paso de celebrar la conquista de su corona número 28.

Raphinha y Ferran gritan el triunfo que pone al Barza a un paso del título.



FOTO:S @FCBarcelona_es

Los hinchas culés aplauden y festejan la victoria del club de sus amores.

Romelu Lukaku
anotó el primer
gol del Napoli

FOTO: @sscnapolies



¡SORPRESA! CENTRAL CÓRDOBA ELIMINA A GIMNASIA

En un encuentro correspondiente a los 16avos de final de la Copa Argentina, Central Córdoba de Rosario dio el batacazo y eliminó a Gimnasia La Plata por 5-4 en los penales, luego de igualar 1-1 en los 90 minutos. El conjunto que milita en la Primera C volvió a dar la nota, ya que en la instancia anterior había sacado de la competencia a Sarmiento de Junín.

Luego de la derrota, Diego Flores dejó de ser el entrenador del conjunto platense. Vale recordar que tampoco había logrado clasificarse a la fase de eliminación directa del Torneo Apertura de la Liga Profesional.

Durante la primera mitad en el estadio Único de San Nicolás, fue el Lobo el que tuvo las más

claras. Con la obligación de ser protagonista, el conjunto platense mantuvo el control del balón y generó tres ocasiones de peligro. La más importante estuvo en los pies de Jan Hurtado, pero apareció el arquero, Ignacio Colombo, para evitar la caída de su valla.

Por su parte, el equipo rosarino llegó al área rival por medio del ex Newell's Joaquín Messi, que efectuó un cabezazo desviado luego de un centro de Francisco Duré.

Ya en la segunda mitad, el Tripero continuó demostrando su superioridad dentro de la cancha. Alejandro Piedrahita logró inquietar a la defensa de los Charrúas con subidas por el sector izquierdo.

NAPOLI EMPATA CON GENOA Y ESTÁ SOLO AL FRENTE DEL FÚTBOL ITALIANO

El equipo napolitano dejó escapar el triunfo que hubiera marcado una importante y decisiva diferencia con el segundo, el Inter. Con la igualdad en el marcador pone en riesgo el liderado y el Scudetto.

AGENCIAS

Napoli se volvió a quedar solo en la cima de la Liga Italiana de fútbol (serie A) al empatar a dos goles con el Genoa en el Estadio Diego Armando Maradona.

Los azules, con 23 triunfos y nueve igualadas en 36 jornadas, acumulan 78 puntos y se despegaron del Inter de Milán que, al vencer ayer 2-0 al Torino, los había alcanzado en la tabla de posiciones.

Una diana de Romelu Lukaku sobre una asistencia de Scott McTominay en el minuto 15 les dio una ventaja a los discípulos de Antonio Conte, pero antes del descanso un gol en propia puerta de Alex Meret igualó las acciones.

Otra vez McTominay, en noche de lujo, sirvió un pase preciso y esta vez Giacomo Raspadori fue el que burló al portero para acercar a los suyos a la victoria, pero un cabezazo de Johan Vásquez en el minuto 84 consiguió el empate para los visitantes.

El desempeño Benjamin Siegrist lo posicionó como el jugador

más destacado del encuentro. El guardameta de Genoa mostró su calidad al contener 9 disparos.

Giacomo Raspadori fue otro de los jugadores destacados. El delantero de Napoli mostró su mejor nivel al marcar 1 gol y rematar 5 veces al arco contrario.

Johan Vásquez continúa con su gran temporada en lo individual y arrancó como titular en el equipo de Patrick Vieira en un duelo que tuvo implicaciones en la pelea por el Scudetto que tiene Napoli con Inter. Johan Vásquez fue el héroe del Vecchio Balordo al anotar el segundo gol al 84' que significó el empate final.

Marco Piccinini fue designado como el árbitro principal del encuentro en el estadio Diego Armando Maradona.

En la siguiente jornada Napoli se enfrentará de visitante ante Parma y Genoa disputará el juego de local frente a Atalanta.

Con el resultado, el anfitrión acumula 78 puntos a lo largo del certamen y ocupa la punta de la tabla. Por su parte, la visita suma 40 unidades y se ubica en el décimo tercer lugar.



DIVISIÓN
PROFESIONAL

DIVISIÓN
PROFESIONAL
2025

Real Tomayapo



De izquierda a derecha: Germán Araúz, Denis Pinto, Jhonny Cuiza, Denilson Ramallo, José María Carrasco y Leandro Corulo (parados), y Mario Barbero, Josué Castillo, Marvin Bejarano, Rai Lima y Juan José Orellana (agachados).